
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:  

 

Munícipes que transitam nas proximidades da Escola Cônego 

de Barros, solicitam-nos o encaminhamento aos órgãos competentes o pedido 

para que seja feito a manutenção ou reforma do calçamento do passeio público 

no entorno da escola, localizada no endereço que consta na ementa do presente 

requerimento. 

Alegam que a falta de manutenção das calçadas tem 

ocasionado riscos de quedas aos usuários, já que é grande a quantidade de 

buracos existentes no caminho. Informam também que o calçamento danificado 

facilita o crescimento de mato e o acúmulo de sujeira no local. Portanto torna-se 

cada vez mais URGENTE e necessário o reparo.  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma 

Regimental, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria 

competente o cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 17 de novembro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER REFORMA OU MANUTENÇÃO DO 

CALÇAMENTO NO ENTORNO DA ESCOLA EE 

CÔNEGO BARROS, LOCALIZADA NA AVENIDA DR. 

FRANCISCO JUNQUEIRA, 726, CENTRO, 

CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 

REQUERIMENTO Nº 7779/2022

R
EQ

U
ER

IM
EN

TO
 N

º 7
77

9/
20

22
 - 

Pr
ot

oc
ol

o 
nº

 2
15

45
/2

02
2 

re
ce

bi
do

 e
m

 1
7/

11
/2

02
2 

08
:4

4:
22

 - 
Es

ta
 é

 u
m

a 
có

pi
a 

do
 o

rig
in

al
 a

ss
in

ad
o 

di
gi

ta
lm

en
te

 p
or

 A
le

ss
an

dr
o 

da
 S

ilv
a 

Fi
rm

in
o

Pa
ra

 v
al

id
ar

 o
 d

oc
um

en
to

, l
ei

a 
o 

có
di

go
 Q

R
 o

u 
ac

es
se

 h
ttp

s:
//p

ub
lic

o.
ca

m
ar

ar
ib

ei
ra

op
re

to
.s

p.
go

v.
br

/c
on

fe
rir

_a
ss

in
at

ur
a 

e 
in

fo
rm

e 
o 

có
di

go
 B

0A
2-

2F
20

-A
C

06
-E

FE
E.

Pag. 1/1


